

Medieninformation

26. September 2024 – WEIßE FLOTTE SACHSEN GmbH

WEIßE FLOTTE SACHSEN: Wir fahren wieder!

Erste Dampfertouren nach Hochwasser in Dresden

Ab Freitag (27. September) nimmt die WEIßE FLOTTE SACHSEN GmbH ihren Betrieb nach dem Septemberhochwasser wieder auf. Insgesamt fünf Dampfschiffe fahren dann nach einem neuen Fahrplan oberhalb der Dresdner Carolabrücke und in der Sächsischen Schweiz. Auch Fahrten stromab will die Flotte so bald wie möglich wieder anbieten. Dazu gehört ab einem noch festzulegenden Tag in der nächsten Woche unter anderem die Linie 21 „Sächsische Weinstraße“ von Dresden nach Diesbar-Seußlitz und zurück. Unterhalb der Brücke kann das Unternehmen vier Dampfer und zwei Salonschiffe einsetzen. Dazu muss der Pegel der Elbe in Dresden aber auf weniger als 2,20 Meter sinken.

Am Montag haben die Mitarbeiter der WEIßE FLOTTE SACHSEN GmbH damit begonnen, nach dem Hochwasser die Anlegestellen und die Schiffe für den Neustart vorzubereiten. Schlamm musste von den Anlegern beseitigt werden, auf Dampfern wurde geputzt, die elektronischen Anzeigetafeln an den Stationen der Flotte wieder aufgehängt und in Betrieb genommen.

Geschäftsführerin Astrid Rockel sagt: „Wir werden jetzt alles für ein besonders erfolgreiches Herbst- und Wintergeschäft tun.“ Das bedeute unter anderem, dass im November mehr Schiffsfahrten stattfinden sollen, als ursprünglich geplant waren. „Trotz der Dresdner Brückenkatastrophe können wir nahezu alle gewohnten Fahrten anbieten.“

Kontakt

WEIßE FLOTTE SACHSEN GmbH, Christoph Springer, Manager Marketing & Presse, Tel.: +49 173 6009609,
christoph.springer@sdsgruppe.de